

Dice la ASI:

Código de Trabajo Podría Frenar las Inversiones

La sindicalización campesina, de las instituciones, autónomas, aumentos de vacaciones y aguinaldos, creación de una ley de formación profesional y la nueva institución de la renuncia voluntaria, no son sino los principales puntos que contendría el nuevo Código de Trabajo a pre-

sentar por el Ejecutivo. Lo anterior fue informado ayer en la noche durante reunión especial organizada por la Asociación Salvadoreña de Industriales, y en la que se trataron temas importantes como la negociación del nuevo arancel centroamericano, los problemas de inter-

cambio comercial con Guatemala, el anteproyecto de la ley de fomento de exportaciones y el estudio sobre el nuevo Código de Trabajo.

En relación al Código, el doctor Oscar Santamaría hizo una presentación en la que se refirió a "informaciones no oficiales" en las que se contendría una serie de medidas, si bien de aparente apoyo al trabajador, no constituyen sino un instrumento que desfavore-

—Favor pase a la página 54.

Importación de Leche IRA Inhibe Ganadería

(Por Carlos Mangandi).— La importación de leche en polvo que hace el gobierno a través del IRA, perjudica a los ganaderos y productores de leche, afirma el Sr. Jim Medel Umaña, ganadero de la zona oriental y diputado de Morazán por ARENA.

"Debido a situaciones anómalas que se dan, como ésta que señalo, todos los esfuerzos que hacemos los ganaderos para sacar adelante al país se ven frustrados", señaló.

IMPORTACIONES IMPIDEN RECUPERACION DEL HATO

Esas importaciones y regalías vinieron a interrumpir el proceso de recuperación del hato nacional y botan el entusiasmo de trabajo; pues los

—Favor pase a la página 32.

Operetas Tocarán la Sinfónica este Día

La Orquesta Sinfónica de El Salvador ejecutará operetas famosas bajo la dirección del maestro Alejandro Muñoz Ciudad Real, en un concierto ofrecido en el Teatro Nacional.

La presentación comenzará a las cinco de la tarde y el programa incluye partes de las operetas "La Duquesa de Baltabarin", "Mi Bella Dama", "Orfeo en los Infernos", "El Conde de Luxemburgo" y "La Princesa de Czardas".

La Orquesta y Ciudad Real rendirán tributo al compositor salvadoreño Felipe Soto, en conmemoración al centenario de su natalicio, con la interpretación del vals "Mi Ultimo Pensamiento".



CODIGO DE TRABAJO. — Un análisis de los diversos aspectos de la legislación laboral y sus efectos en la economía del país, formuló ayer, en la ASI, el Dr. Oscar Santamaría, ante asociados a la entidad convocados para tratar el contenido del anteproyecto de Código de Trabajo y otros asuntos de interés público.

Sandinistas Destruyeron la Empresa Nicaragüense

El mayor destructor de la empresa privada en Nicaragua ha sido el gobierno sandinista, dijo el Lic. Juan Vicente Maldonado, director ejecutivo de la Asociación Nacional de la Empresa Privada, ANEP, en conferencia informativa ayer en la mañana.

El Lic. Maldonado reforzó las palabras del Lic. Alfredo Sandoval, presidente de la Confederación

Empresarial de México, quien recientemente estuvo en Nicaragua y se enteró de la crítica situación que allá se vive.

Dijo Sandoval que el sector empresarial en Nicaragua no puede estar peor de como está, y por lo tanto no será afectado por el bloque comercial que Estados Unidos ha impuesto a ese país.

Agregó el Lic. Sandoval que es muy difícil invertir en Nicaragua pues las condiciones no lo permiten, ya que son iguales o peores a las de 1982.

En cambio, agregó, en El Salvador si se vislumbra un "esquema interesante que permite invertir". Por eso considera muy factible atraer inver-

sionistas a este país. En cuanto a las relaciones comerciales entre El Salvador y México, dijo que se pueden mejorar y optimizar.

Lo que ha ocurrido, agregó, es que ha habido falta de comunicación entre los sectores industriales de ambos países, lo cual no puede seguir así. "Tenemos que estar más unidos", destacó.

Aseguró que ante la crisis económica que enfrentan los países de la región, no hay tiempo que perder y desde ya se tiene que trabajar para la recuperación.

Su visita al país y la reunión con representantes

—Favor pase a la página 32.

LOS DIPUTADOS



Dr. José Humberto Posada Sánchez. Es directivo de la Asamblea Legislativa. Abogado y Notario, con estudios en la Universidad de El Salvador. Tiene 37 años y es casado. Es diputado del PDC por San Salvador. Tiene estudios especializados en Inglaterra y un postgrado en gerencia para empresa privada y servicios públicos.

Sr. Jim Medel Umaña. Diputado de ARENA por Morazán. Es Ganadero y directivo de la Asociación de Ganaderos de El Salvador. Tiene 38 años, casado y padre de dos hijas. Realizó estudios sobre Economía en la Universidad de Coahuila, México y estudios sobre procesamiento de ganado terminado (engorde en corral), en Costa Rica.



Lic. Hugo Carrillo Corleto. Diputado por Santa Ana, por el PCN. Licenciado en Abogacía, con estudios en Michoacán, México e incorporado a la Universidad de El Salvador. Licenciado en Ciencias Políticas en la Universidad Centroamericana José Simeón Cañas. Es secretario general del PCN. Tiene 40 años de edad, casado.



Duarte Expondrá Versión del Conflicto en EE.UU.

Exponer diversos aspectos del conflicto entre su gobierno y los grupos terroristas ante el público de Estados Unidos se propone el Presidente Duarte durante su tercer viaje por aquella nación y que inició ayer, dijeron las fuentes oficiales.

El Presidente Duarte viajó hacia Miami —primera escala de su viaje ayer por la mañana—

acompañado de su esposa Inés Durán de Duarte, de su hijo Alejandro, del dirigente empresarial Roberto Murray Meza y del coronel René Emilio Ponce, del Estado Mayor General de la Fuerza Armada. Además le acompaña un periodista especialmente invitado.

"Este viaje —dijo Duar-

—Favor pase a la página 54.

Louise Fletcher Pide más Apoyo para Minusválidos

(Por Carlos Mangandi).— Las personas minusválidas son tan capaces para trabajar como lo son las llamadas "normales" y debe dárseles oportunidades para desempeñarse, expresa la actriz de cine norteamericano Louise Fletcher.

Ella participó como invitada en el VI Festival Interamericano Muy Especial

y Simposio en El Salvador para Centro América, México y Panamá que se desarrolló en el Hotel Presidente, sobre perspectivas para personas impedidas.

Afirma que a estas personas no debe verseles como incapacitadas, pues tienen muchas facultades para realizar diversos trata-

—Favor pase a la página 54.

Reactivar Caficultura Pretende el Gobierno

Medidas para incentivar la producción cafetalera consistentes en incrementar el valor agregado para el café, nuevos precios de garantías, líneas de crédito y otras ha dado a conocer el gobierno.

Dijo el Presidente Duarte que desde el martes se ha establecido un incremento del 55% del valor agregado para el café. También anunció un nuevo precio de garantía de C

190.00 por quintal.

Una línea financiera de créditos se hará por medio del Banco Central de Reserva y a través del sistema financiero nacional para créditos insolutos, hasta por un valor de 176 millones de colones, sin periodo de gracia hasta por 12 años, con un interés del 6 por ciento anual.

También se crea una

—Favor pase a la página 13.



AYUDEMOS A MINUSVALIDOS. La actriz de cine norteamericano Louise Fletcher (derecha), expresa que todos debemos ayudar a la rehabilitación de las personas minusválidas. Le acompañan, Sra. Gina de Vilanova y Luis Escobar, un joven colombiano que ha logrado rehabilitarse.